

## **Wegbeschreibung zum evangelischen Gemeindehaus Gustav-Werner und zum Alten Gemeindehaus Gunzenhauser Str. 14-16, Köngen**

### **Von Denkendorf kommend:**

Ortseinfahrt Denkendorfer Straße, die im Ort in die Kirchheimer Straße übergeht, entlang fahren, die erste Abzweigung links in die Obere Neue Straße einfahren. Im Bereich des Köngener Schlosses geht diese in die Schlossstraße über. Gegenüber des Schlosses in die Oberdorfstraße Richtung Ortsmitte abbiegen. Dieser bis zur linksseitigen Abzweigung Golterstraße (an der Ecke steht das Rathaus) folgen.

### **Von der A 8 kommend:**

Ausfahrt Wendlingen auf B 313, nächste Ausfahrt, ebenfalls Wendlingen abfahren. An Kreuzung links einordnen, an der nächsten Kreuzung ebenfalls links einordnen (Richtung Köngen) und auf dieser Straße bis zum Kreisverkehr (in der Mitte befindet sich eine römische Säule) fahren. Bei der ersten Ausfahrt in die Plochinger Straße einfahren, auf dieser weiterfahren, bis zum Hinweisschild „Rathaus“, an der Ampel links abbiegen in die Unterdorfstraße. Dieser bergan folgen bis zum Rathaus und der Abzweigung Golterstraße.

### **Von Plochingen (B 313) her kommend:**

Ausfahrt Köngen Nord benutzen. Richtung Köngen weiterfahren, am Kreisverkehr über die zweite Ausfahrt auf die Plochinger Straße fahren, geradeaus bis zur Abbiegung Unterdorfstraße (vor der Ampel, Richtung Rathaus). Dieser bergan folgen bis zum Rathaus und der Abzweigung Golterstraße.

### **Ab Rathaus/Abzweigung Golterstraße:**

Die Golterstraße ca. 200m entlangfahren bis rechts die Einfahrt in die Gunzenhauser Straße (Evangelisches Gemeindehaus ist angeschrieben) kommt. Nach der Kreuzung Spitalgartenstraße/Gunzenhauser Straße kommt rechtsseitig der Komplex des evangelischen Gemeindehauses. Links der neuere Teil, in der Mitte der Hausackerkindergarten und rechts das Alte Gemeindehaus.

Im neueren Teil werden von uns der Kudersaal im Obergeschoss (Eingang über Glastür unter der Überdachung) und der Mini-Club-Raum im Untergeschoss (Eingang über die Keplerstraße) genutzt.

Im Alten Gemeindehaus nutzen wir das Jochen-Klepper-Zimmer, das Nelly-Sachs-Zimmer und den Blumhardtsaal.